

## EDITORIAL

MSc. Eugenia del Carmen Mora Quintana<sup>1</sup>

E-mail: [ecmora@ucf.edu.cu](mailto:ecmora@ucf.edu.cu)

<sup>1</sup>Directora de la revista. Universidad de Cienfuegos. Cuba.

En un mundo hoy pleno Siglo XXI donde se genera tanta violencia, las guerras entre naciones crecen por día generando crisis económicas, políticas y sociales, todo espacio es poco para hablar de una Cultura de Paz.

La cultura de la paz consiste en promover una serie de valores, actitudes y comportamientos que rechacen la violencia, lo que exige la participación de todos en este cambio evolutivo para construir un mundo más justo, solidario, y libre con prosperidad para todos en igualdad de condiciones.

La condición necesaria para crecer en las dimensiones más humanas es afrontar y resolver positivamente los conflictos que plantea la vida y es la aceptación plena de una de las características constitutivas de la dinámica de mejora de las personas y de las sociedades.

La construcción de una cultura de paz y desarrollo sostenible es uno de los objetivos principales del mandato de la UNESCO. La formación y la investigación para el desarrollo sostenible están entre sus prioridades, así como la educación para los derechos humanos, las competencias en materia de relaciones pacíficas, la buena gobernanza, la memoria del Holocausto, la prevención de conflictos y la consolidación de la paz.

Desde 1945, la UNESCO promueve el derecho a la educación de calidad y los avances científicos aplicados al desarrollo de los conocimientos y capacidades requeridos para lograr el progreso económico y social y alcanzar la paz y el desarrollo sostenible.

Varios proyectos internacionales establecidos bajo los auspicios de la UNESCO tratan de impulsar la solidaridad y la paz en diferentes regiones del Mundo como el Oriente Medio; hoy estamos muy lejos de seguir y aplicar estos proyectos cuando comienza el desgaste en guerras que a la larga solo conllevan a la destrucción de las economías, las sociedades y el medio ambiente.

No malogremos el futuro ya que podría ser más productivo que esta fecha actual o podría ser todo lo contrario dependiendo del cuidado que tengamos los de la actualidad.

*Muchas gracias por acompañarnos*

*Atentamente*

**Directora de la Revista**